

ange du Seigneur l'éveilla et l'invita à manger. Elie regarda et vit auprès de sa tête un pain cuit sous la cendre et un vase d'eau; il mangea et but et s'endormit de nouveau. *L'ange du Seigneur revint une seconde fois, le toucha et lui dit : lève-toi et mange; car il te reste un grand chemin. Le prophète mangea et but, puis fortifié par cette nourriture, il marcha pendant quarante jours et quarante nuits, jusqu'à la montagne d'Horeb (1) où il se logea dans une caverne.*

- Le Seigneur, précédé d'une brise légère, parla à Elie dans ce lieu désert. Il lui ordonna d'aller oindre Elisée pour prophète. Le solitaire partit sur le champ, puis ayant trouvé l'élu de Dieu qui labourait avec une paire de bœufs, il lui mit son manteau sur les épaules. Fidèle à cet appel, Elisée prit ses bœufs, les tua, fit cuire leur chair avec le bois de sa charrue, la donna au peuple, puis se joignit au prophète Elie. Ce fut la première vocation

(1) III Reg., XIX.